



50 Bd de la Liberté 44100 Nantes
02 51 806 680 – sudposte44@orange.fr

Janvier2013

Non à la fermeture de la cantine de NANTES-ROLLIN !!

Le mardi 9 janvier 2013 les représentants syndicaux de Nantes-Rollin apprennent par la voix de la direction la décision de La Poste de fermer le restaurant d'entreprise en juillet 2013 !

Pourquoi une telle décision ? Est-ce qu'une fréquentation du restaurant à hauteur de 130 repas en moyenne par jour le justifie? **Non !** Est-ce que des travaux de rénovation du restaurant, pour le remettre aux normes d'hygiène légale, jugés trop chers, le justifie? **Bien sûr que non!** Si tel est le cas cela revient à dire, « j'ai mal à la tête alors je la coupe ! » **On croit rêver !**

La Poste décide, unilatéralement, de priver ces agents ainsi que les agents du site de France Telecom, situé à côté, mais aussi de bien d'autres entreprises, d'un lieu de restauration à proximité de leur lieu de travail ! De plus, le restaurant de Nantes-Rollin fournit également à hauteur de 50 repas chauds par jours les agents de la PIC d'Orvault.

A l'heure où La Poste se targue, suite au Rapport Kaspar, d'être à l'écoute de ses agents, de faire dans le social, fermer les restaurants est-ce une bonne idée ?! Est-ce répondre à une attente des postiers-ières ? **Non !** Est-ce répondre à une "logique" économique, de limitation des coûts et de gains de productivité, en attaquant ce qui est "social" ? **Certainement !**

Une fois de plus, derrière les beaux discours, derrière les belles campagnes de communication, se cache une réalité tout autre pour les agents !

Le social à La Poste connaît pas !



En ces temps où l'on nous rabâche que « c'est la crise et que le chômage augmente », quel intérêt y-a-t-il à fermer un établissement et donc supprimer des emplois ?

Cette annonce de fermeture du restaurant collectif de proximité remet encore une fois sur la table, les questions de l'emploi, de l'Hygiène et de la Santé au Travail. Thèmes tellement abordés à de multiples occasions et depuis tellement de temps, que l'on fini par croire que La Poste n'en a que faire !

En effet, l'annonce de cette fermeture nous pose plusieurs problèmes :

- Que va devenir le personnel travaillant actuellement au restaurant ? Y aura-t-il des mesures de reclassement ? Si, oui, à quelles conditions ? Où ?
- Où les agents des différentes entreprises venant régulièrement manger à Nantes-Rollin pourront-ils se restaurer à proximité par la suite ? Existe-t-il un restaurant avec une capacité d'accueil suffisante ? A quel prix ? Quelle participation de La Poste pour les postiers ?
- Sur quels créneaux horaires ? Car un lieu de restauration avec une fin de service à 13h30 empêcherait clairement les facteurs d'y avoir accès !
- Quelle solution est envisagée par La Poste, pour qu'une restauration, digne de ce nom, continue d'être fournie aux agents de la PIC ?
- Les CHSCT des différentes entreprises ont-ils ou seront-ils consultés ?

Les personnels du restaurant, mais aussi du bureau de Poste, de la PIC, de France Télécom attendent des réponses claires !



Pour SUD, la préservation de l'emploi, la défense d'une restauration de proximité accessible à tous, ainsi que la protection de la santé physique de tous, sont des enjeux primordiaux !!